

Samedi 1er Juin à 15 h. 30, au Stade de la Canourgue

GRANDE FETE SPORTIVE des écoles laïques

NOUS serons nombreux, très nombreux, samedi après-midi 1er juin, au stade de la Canourgue, où se déroulera, à partir de 15 h. 30, la grande manifestation sportive organisée par la Caisse des Ecoles.

Depuis plusieurs semaines, grâce au dévouement des moniteurs et monitrices municipaux, nos écoliers et nos écolières se préparent à exécuter des exercices sportifs va-

riés: mouvements d'ensemble, courses, hand-ball, relais, etc.

Le défilé à travers la ville

La fête elle-même sera précédée d'un défilé des exécutants en tenue de sport depuis le Jardin de la Ville Aristide-Briand jusqu'au stade en passant par le quai Hoche, le quai Saturnin-Fabre, l'avenue Garibaldi, l'avenue Frédéric-Mistral et la rue Danton.

Toutes les écoles primaires de la ville participeront à cette démonstration dont le but est de nous faire apprécier les bienfaits du sport, de donner aux parents le plaisir de voir évoluer leurs enfants, de procurer à la population la joie d'applaudir une jeunesse ardente et vigoureuse.

Des milliers d'enfants

Cette fête, qui rassemblera des milliers d'enfants et d'adultes, aura aussi une autre signification. Elle montrera la grande force de l'école laïque en un moment où la réaction vaticane essaie de lui porter des coups mortels. Alors qu'en violation des principes élémentaires de la laïcité, les autorités françaises vont à Rome rendre au Pape une visite qui ne présage rien de bon pour l'école publique, le rassemblement de samedi prochain sera la preuve que la population sénoise est profondément attachée à l'école laïque et à ses maîtres et maîtresses.

Des milliers de programmes ont été diffusés en ville et dans les écoles.

Des milliers de familles les ont accueillis avec satisfaction, en reconnaissance des efforts considérables accomplis par la caisse des écoles et la municipalité pour faciliter l'instruction des enfants. Le bénéfice de la fête sera consacré entièrement aux œuvres de la caisse des écoles: colonies de vacances, fournitures scolaires, patronage laïque, cantines, etc., dont l'extension sera envisagée avant peu.

Le Conseil d'administration de la caisse des écoles et le comité d'organisation de la fête saluent par avance tous les jeunes sportifs qui se produiront sur le stade. Ils appellent tous les parents d'élèves, tous les laïques, tous les amis de l'école et de l'enfance à honorer de leur présence cette manifestation dont nous espérons naturellement, qu'avec la clémence du temps, elle obtiendra un succès complet.

M. AUTRAN,
Vice-président
de la Caisse des Ecoles.